



R ROSENGART

7 Pièces

512 m²

Réf. 109781

13 780 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Exceptionnel et unique Penthouse Triplex, avec piscine privée à débordement, face aux îles de Lérins, situé dans le quartier très recherché "Palm Beach", qui deviendra l'épicentre de ce qui est considéré comme le style de vie animé et chic de Cannes, attirant l'élite internationale. Actuellement en cours de rénovation selon les normes les plus élevées, le Penthouse présentera un tout nouveau design intérieur de haute qualité. Réparti sur 3 niveaux, le Penthouse dévoile un spectaculaire espace de réception, composé d'un salon et d'une salle à manger, prolongé par une terrasse offrant une ...

Exceptional and unique Triplex Penthouse, with a private infinity pool, facing the Lerins Islands, situated in the Palm Beach area, that will become the epicentre of what is considered the lively and fancy lifestyle in Cannes, attracting the international elite. Currently undergoing a full refurbishment carried out to the highest standard, the Penthouse will present a brand-new and high-quality interior design. Spread over 3 levels, the Penthouse reveals a spectacular reception area, comprising a lounge and dining room, extended naturally to the terrace enjoying the sea view. A perfectly

...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

